
lunedì 5 febbraio 2007 0.26.09

  archivio

SEZIONI

Il giornale in edicola
Politica
Interni/Esteri
Economia
Sport
Cultura
Spettacoli

UTILITÀ

Comune di Roma
Atac
Provincia di Roma
Regione Lazio

 back  home

invia questo articolo stampa questo articolo aggiungi ai preferiti

di EMANUELE ROMAGGIOLI ORE CONTATE per l’emergenza «smog» a 
Pavona.

Dopo le sollecitazioni avanzate dai comitati, le istituzioni hanno varato un tavolo tecnico 
per arginare l’inquinamento da polveri sottili. All’incontro hanno preso parte il sindaco di 
Castel Gandolfo Maurizio Colacchi, l’assessore provinciale alla viabilità Ambrosi e il 
sindaco di Albano Mattei. Gli amministratori locali hanno convenuto di «eliminare il 
passaggio dei mezzi pesanti su via del Mare - ha spiegato il sindaco Maurizio Colacchi - 
una soluzione che adotteremo non appena la Provincia predisporrà la formalizzazione 
delle motivazioni tecniche. Quindi aspettiamo che da Palazzo Valentini arrivini le 
indicazioni sul come e sul quando intervenire». Pavona, dunque, si prepara a 
decongestionare il centro urbano dai mezzi pesanti. Un’emergenza scaturita a seguito di 
un «studio della Provincia - spiega l’assessore Ambrosi - nell’ambito di un piano di 
monitoraggio che verrà ripetuto a brevissimo termine. Abbiamo chiesto ai Comuni di 
fornirci un’ipotesi di viabilità alternativa per una rete viaria di livello comunale, provinciale e 
anche regionale. Ma la Provincia sta già lavorando su un piano di mobilità di tutta l’area». 
L’alternativa proposta dai Comuni, a quanto sembra, è quella via Latina. «L’ipotesi di via 
Latina - continua il Sindaco Maurizio Colacchi - può andar bene per una soluzione 
provvisoria, ma è necessario che il Comune di Roma faccia un mini-raccordo tra via del 
Mare e via Latina. Nel medio termine è stata prospettata anche la realizzazione di una 
bretella che, partendo dalla Nettunense, giri intorno all’abitato di Castel Gandolfo e una 
parte di Cecchina, per poi confluire di nuovo sulla via Nettunense. Insomma - ha concluso 
il primo cittadino - tante idee che possono essere messe in atto per migliorare l’attuale 
situazione. Ma come detto ciò che cerchiamo non è una soluzione temporanea, ma una 
scelta che sia definitiva e permetta di migliorare concretamente la vivibilità della zona».
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